

Weihnachts-Musical der Schönstatt-Schülerinnen

"Der Himmel kommt zu uns auf diese Welt", so sangen die Schülerinnen der Theater-AG der Schönstätte-Marienschule, die unter Leitung von Musiklehrerin Britta Wehner das Musical "Simeon – eine unbekannte Weihnachtsgeschichte", angelehnt an das Lukas-Evangelium, aufführte. Es erzählt die Geschichte von Simeon und seiner Frau Hanna, die Jesus im Tempel treffen und ihn als Retter erkennen. Mit tollen Stimmen und gut einstudierten Rollen zeigte die AG die Geschichte dieser besonderen Begegnung und verzauberte die Schülerinnen der fünften und sechsten Klassen mit einer Botschaft: Das Wunder von Weihnachten ist so viel mehr. Foto: pd